

Regeneracion.

Se publica los sabados y vale la suscripcion... EN LA REPUBLICA MEXICANA: Por un año... \$5.00 moneda mexicana...

LA MUJER MODERNA

Revista mensual dirigida por la Senorita Andrea Villarreal. La suscripcion por un año cuesta sesenta centavos...

EL OBRERO

Revista quincenal dirigida por la Senorita Teresa Villarreal. La suscripcion por un año cuesta \$1.00 oro...

Dirijanse los pedidos asi: Senorita Teresa Villarreal, Box 592, San Antonio, Texas.

LECTOR: SI UD. HA ESCRITO A ESTA REDACCION Y NO SE LE HA CONTESTADO, SIRVASE DISPENSARNOS EN VISTA DEL ENORME TRABAJO QUE TENEMOS...

NOTA.—NO SE SERVIRA NINGUN PEDIDO SI NO VIENE ACOMPAÑADO DE SU VALOR.

PRECIOS ESPECIALES PARA AGENTES.

100 ejemplares... \$3 oro 500 ejemplares... \$12.50 oro 1000 ejemplares... \$20.00 oro

Editor: Anselmo L. Figueroa, 519 1/2 E. 4th St., Los Angeles, Cal.

Entered as second-class matter September 12, 1910, at the post office at Los Angeles, California, under the Act of March 3, 1879.

La Revolucion Continua en todo el Pais

Debido a la censura impuesta por Diaz, muy poco es, en realidad, lo que se sabe de la agitacion revolucionaria en Mexico...

En vista de esto, la Junta activadora en Mexico la organizacion revolucionaria; prepara rapidamente alli grupos rebeldes que en un momento dado se levantarán en armas...

La Junta tiene, por lo tanto, ahora, gastos enormes que hacer. La organizacion, cuesta mucho, y es preciso que todos los que simpatizan con el movimiento insurreccional...

Como comprenderán todos los que simpatizan con la Revolucion, la organizacion revolucionaria que está llevando a cabo la Junta tiene que quedar lista en el menor espacio de tiempo que sea posible...

Madero tiene forzosamente que continuar su campaña para apoderarse del poder. Ha gastado ya mucho dinero en ella y sus amigos también. Si dejamos que el maderismo predomine y triunfe al fin...

Madero tiene forzosamente que continuar su campaña para apoderarse del poder. Ha gastado ya mucho dinero en ella y sus amigos también. Si dejamos que el maderismo predomine y triunfe al fin...

tador y tiránico. Por buena que sea la intención de una persona antes de alcanzar el poder, cuando se ve ya en éste, cuando se da exacta cuenta de su autoridad, cuando se contempla por encima de sus conciudadanos...

Debemos, pues, compañeros, sacar ventaja de la experiencia y no confiar a los Presidentes la ventura de los pueblos. Nosotros mismos, los pobres, los desheredados, debemos conquistar lo que el gobierno no nos puede dar; la felicidad.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

el pueblo y está mejor animado a procurar el bienestar de las multitudes, cuando alcanza el poder y quiere poner en práctica sus sueños de reforma social en beneficio de los pobres...

Llegado Madero al poder, tendría que ser como cualquier otro gobernante, ni más ni menos. Haría la felicidad de la burguesía y la desgracia del proletariado, exactamente como ocurre en todas las naciones del mundo.

Debemos, pues, compañeros, sacar ventaja de la experiencia y no confiar a los Presidentes la ventura de los pueblos. Nosotros mismos, los pobres, los desheredados, debemos conquistar lo que el gobierno no nos puede dar; la felicidad.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Los gobiernos tienen que proteger el derecho de propiedad y están instituidos precisamente para proteger ese derecho con preferencia a cualquiera otro. No esperemos, pues, que Madero, ataque el derecho de propiedad en beneficio del proletariado.

Buscando aun Trabajo

"Yo quiero trabajar. Ayúdeme Ud.", decía un letrero escrito con mano insegura, y que traía prendido en la espalda del saco un anciano de algo más de sesenta años de edad...

Un burgués vio al letrero y al hombre, y sonrió con desprecio; pensando, de seguro, que aquel guilaño humano para nada le era útil, desde el momento en que había tantos brazos fuertes que explotar.

Un obrero, reconociendo al hermano en desgracia, buscó presuroso en sus bolsillos, y viendo salir vacías sus manos de entre sus propios harapos, tomó otro camino, cabizbajo y pensativo.

Y yo también, cabizbajo y pensativo, seguí otro camino, considerando la situación dolorosa de aquel pobre anciano que, "quería" trabajar, no precisamente porque a su avanzada edad realmente "quisiera" por propio gusto, sino porque el egoísmo y la sed de lucro de la sociedad burguesa en la cual vivimos, le hacía querer, por fuerza, trabajar, para conseguir algunas monedas.

En aquel viejo sospeché la misma historia de tantos otros guilaños humanos que pululan la tierra. El, como ellos, nació pobre, creció pobre, trabajó ruidamente y siempre fué pobre, una vez gastada su salud, destruida su energía y ya sin fuerzas, ni deseos para mover siquiera uno de sus maltratados miembros, se veía precisado a solicitar públicamente quien le explotara aún y le hiciera la merced de acabar de asesinarle y de robarle el producto de sus últimas energías.

Trabajó mucho; pero alguien, amparado por la ley, le robó con el sistema del salario. Trabajó mucho; y si él no hubiera sido robado por su patrón, mucho antes de los cincuenta años de edad no hubiera tenido ya que trabajar más, y por lo mismo, ahora no tendría que arrastrar pesadamente su vejez, llevando en sus espaldas aquel letrero.

Y por un capricho de la mente, quizás, pasaron por mi imaginación mis compañeros de trabajo, uno a uno; pero todos viejos ya arrastrando sus piernas débiles y llevando en sus espaldas enormes letreros que decían: "Yo quiero trabajar. Ayúdeme Ud."; obligados a hacerlo así por haber sostenido con su indiferencia al Sistema Capitalista que los roba, los inutiliza y envivece, arrojándolos después a la calle, cuando ya no son explotables, y no dejándoles más derecho que el de morir de hambre.

La historia, completa de las atrocidades que se cometen en México, aparece ahora en el libro de Turner, "BARBAROUS MEXICO," que ya está de venta al precio de \$1.50 el ejemplar, franco de porte. El precio de tres ejemplares pedidos en una misma orden es: \$3.00.

Los mexicanos que lean inglés y se interesen en adquirir esta obra que está lujosamente impresa e ilustrada con profusión de fotografías, pueden hacer sus pedidos directamente al autor, John Kenneth Turner, 1931 Darien Place, Los Angeles, Cal.

El carnero no debe confiar su bienestar al lobo. Los pobres no deben confiar su emancipación a los ricos. RICARDO FLORES MAGON.

Relaciones Exteriores para perseguir a los refugiados políticos mexicanos. Mas de media docena de estos han sido arrestados en este país bajo falsas acusaciones criminales y al fin quedó aclarado que Díaz, valiéndose de intrigas diplomáticas, trataba de extraditarlos para castigarlos en México por ofensas de carácter enteramente político.

Gustavo Madero, hermano de Francisco, dijo: "Las acusaciones contra Azcona fueron manufacturadas con el deliberado propósito de pasarlo a los dominios de Díaz. Forman parte del complot diplomático que exhibe el escritor John Kenneth Turner. No me sorprende el arresto de Azcona. Bien sé que he hecho a la política de Díaz a quien ha censurado duramente porque no cumplió la promesa de renunciar a la Dictadura al término del 70. período presidencial. No hay fundamento alguno para las acusaciones contra Azcona que Díaz transmitió por telegrama a la Embajada Mexicana en Washington. Nadie en México había oído de esas acusaciones."

CONFERENCIAS CIENTIFICO-HISTORICAS.

Bajo los auspicios del Club "Proletariado Socialista" de esta ciudad ha estado celebrando una serie de conferencias científico-históricas, el reputado sociólogo Austin Lewis.

Las conferencias, tienen lugar en el Labor Temple (Templo del Trabajo), 538 Maple Ave., los Jueves en la noche, principiando a las 8 en punto.

La primera conferencia versó sobre "La Historia del Proletariado," habiéndose verificada el Jueves 10 de Diciembre y la segunda, llamada "Proletario-máquina" tuvo verificativo el Jueves próximo pasado.

Quedan dos conferencias más para completar la serie: "Organización Industrial del Proletariado" y "Acción Política del Proletariado" que serán dadas el Jueves 15 y el Jueves 22 del actual respectivamente.

Estas conferencias son de gran interés educativo y por lo mismo, recomendamos que asistan a ellas a los compañeros que hablan inglés.

Los concurrentes no tendrán que pagar un precio fijo por la entrada; si no que a la puerta del salón de conferencias depositarán el donativo con que voluntariamente quieran contribuir para los gastos de propaganda.

EL LIBRO DE TURNER

John Kenneth Turner publicó en el AMERICAN Magazine el año próximo pasado, varios artículos acerca de los horrores de la esclavitud en México, donde se trafica con la venta de hombres, mujeres y niños y donde a los esclavos se les hace trabajar excesivamente y se les tortura con crueldad inaudita.

Esos artículos dieron a conocer sólo parte de la verdad. Quedaba por demostrar que esa esclavitud la ha impuesto el despotismo de Díaz y que el despotismo de Díaz prevalece debido a la ayuda que le prestan los capitalistas americanos y el Gobierno de los Estados Unidos.

La historia, completa de las atrocidades que se cometen en México, aparece ahora en el libro de Turner, "BARBAROUS MEXICO," que ya está de venta al precio de \$1.50 el ejemplar, franco de porte. El precio de tres ejemplares pedidos en una misma orden es: \$3.00.

Los mexicanos que lean inglés y se interesen en adquirir esta obra que está lujosamente impresa e ilustrada con profusión de fotografías, pueden hacer sus pedidos directamente al autor, John Kenneth Turner, 1931 Darien Place, Los Angeles, Cal.

Gran Baile

ORGANIZADO POR EL GRUPO "REGENERACION" PARA EL FOMENTO DEL PERIODICO DEL MISMO NOMBRE.

TENDRA VERIFICATIVO LA NOCHE DEL SABADO 17 DE DICIEMBRE EN EL BLANCHARD HALL QUE SE ENCUENTRA SITUADO EN 233 S. BROADWAY.

Los Boletos de Entrada Costarán 50 Centavos y Están de Venta en la Oficina de REGENERACION—519 1/2 E. Fourth Street y en la Librería "LA AURORA"—654 San Fernando Street.

DOCTOR A. R. GÓMEZ. Especialista en enfermedades de las Señoras y todas las consideradas como crónicas. OFICINAS: 114 South Spring St. HORAS DE OFICINA: De 9 a 12 en la mañana. De 2 a 6 en la tarde. Domingos: de 10 a 12 m. TELEFONO: Main 2117

Gran Meeting Internacional.

La Noche del Miércoles 14 de Diciembre a las 7 en Punto en el Italian Hall

SE PRONUNCIARAN DISCURSOS EN ESPAÑOL E ITALIANO. Habiéndose declarado la última Convención Nacional de la American Federation of Labor (Federación Americana del Trabajo) en favor de la organización de los jornaleros de todas las nacionalidades que residen en los Estados Unidos, se ha redoblado la actividad en Los Angeles para llevar a cabo esa hermosa idea que ha de contribuir poderosamente a fortalecer el Unionismo y a mejorar de una manera efectiva la situación de los trabajadores.

Incluidos ya, bajo los mejores auspicios, los esfuerzos para agrupar a los jornaleros mexicanos dentro de la "UNITED LABORERS" (Trabajadores Unidos) que hace pocas semanas se fundó en esta ciudad, ahora se trata de extender mas la propaganda entre los mexicanos y de unionizar a los jornaleros de las otras razas para establecer entre todos los que se ganan el sustento por medio de la labor personal, un solidarismo fuerte y sano que les ayude a obtener la victoria en las disputas industriales.

Para el efecto, la noche del próximo Miércoles 14 de Diciembre tendrá lugar en el ITALIAN HALL, esquina de las calles N. Main y Macy, un meeting de carácter internacional, dedicado especialmente a los obreros mexicanos e italianos. Presidirá el meeting AUSTIN LEWIS como representante de la "FEDERACION AMERICANA DEL TRABAJO" y dirigirán la palabra al auditorio, ANTONIO I. VILLARREAL en español, y LUDOVICO CAMINITA en italiano.

MEXICANOS: A vosotros se os paga salarios irrisorios, a pesar de que desempeñáis las faenas más duras y a pesar de que trabajáis un abrumador número de horas al día. No se os paga siquiera lo suficiente para cubrir vuestras más imperiosas necesidades: Trabajáis sin cesar y vivís en la miseria. No tenéis tiempo para estudiar ni para distraeros. Cuando concluís la tarea cotidiana, os sentís tan cansados que el sueño os vence. O trabajando o durmiendo: esa es vuestra vida. ¡Dejad de ser esclavos! Exigid que se os deje disfrutar de las comodidades que proporciona la civilización. Demandad mejores salarios. 8 horas de trabajo, 8 horas para dormir y 8 horas para estudiar ó divertirnos, que sea la división de tiempo que impongáis a los explotadores. Para ello, debéis organizaros, debéis ingresar a la FEDERACION AMERICANA DEL TRABAJO que cuenta con tres millones de miembros y que os ayudará a luchar contra la sordidez de los que os están robando inhumanamente el fruto de vuestro trabajo.

Concurrid al Meeting Internacional del próximo Miércoles para que os deis cuenta exacta de los fines que persigue este gran movimiento obrero y para que con vuestra presencia alentéis a vuestros hermanos de servidumbre, los jornaleros de nacionalidad italiana, a tomar parte activa en la lucha emprendida por la emancipación del Trabajo.

No lo olvidéis: el Miércoles en la noche, en el Italian Hall, a las 7 en punto.

ENTRADA GRATIS.

LA AURORA.

LIBRERIA MEXICANA 654—SAN FERNANDO STREET—654 Los Angeles, California.

Los pedidos por correo háganse a Pilar A. Robledo, P. O. Box 1666, Los Angeles, Cal.

Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano.

El Partido Liberal Mexicano no trabaja por llevar a la Presidencia de la República a ningún hombre. Al pueblo le corresponde nombrar a sus amos si ello le place.

El Partido Liberal Mexicano trabaja por conquistar libertades para el pueblo considerando como la base de todas las libertades la libertad económica.

Como medios para conquistar la libertad económica, el Partido Liberal se propone levantarse en armas contra la tiranía política y la tiranía capitalista que oprimen y degradan al pueblo mexicano; arrancar de las manos de los capitalistas la tierra que se han apropiado para entregarla a los millones de seres humanos que componen la nación mexicana sin distinción de sexos; ennoblecer el Trabajo de modo que éste no sea por más tiempo la vergonzosa tarea del peón diario si no el esfuerzo metódico y sano de hombres y mujeres libres dedicados a la producción de la riqueza social; organización y educación del pueblo productor.

Las reivindicaciones del Partido Liberal son muy amplias y el próximo movimiento armado: pan, instrucción y bienestar para todos,—hombres y mujeres,—por medio de la toma de posesión de la tierra, de la reducción de las horas de trabajo y el aumento de los salarios. Estos bienes, por sí solos, tendrán el poder de conquistar con más facilidad otros, y después otros más.

El progreso de la humanidad no tiene límites y por esa razón no es posible predecir hasta donde lleguen las reivindicaciones populares en la insurrección próxima; pero lo menos que puede conquistarse es la tierra sin amos, esto es, que sea para el uso y disfrute de todos. Conseguido esto, los demás amos que quedan, los amos de la industria, del comercio y de la política desaparecerán muy pronto por la fuerza misma de las circunstancias.

El Programa del Partido Liberal promulgado por la Junta el primero de Julio de 1906, puede quedar reducido a lo siguiente: tierra para todos, pan para todos, libertad para todos.

La Junta hace un llamamiento a todos los hombres y a todas las mujeres que simpatizan con las ideas y los trabajos del Partido Liberal para que se inscriban como miembros del mismo, para lo cual no tienen otra cosa que hacer que firmar el cupón, mandarlo a esta Oficina y pagar mensualmente la cuota que se asignen.

Los miembros del Partido Liberal Mexicano no quedan obligados a tomar las armas. Esto lo harán solamente los que voluntariamente se presten a hacerlo.

CUPON DE ADHESION A LA JUNTA ORGANIZADORA DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO, 519 1/2 East Fourth Street, Los Angeles, Cal., U. S. A.

El que suscribe se adhiere formalmente al Programa del Partido Liberal promulgado el 1° de Julio de 1906; protesta ser fiel a los principios que lo informan y pide se le admita en el seno del Partido como miembro efectivo de él, firmando como constancia el presente documento.

Formulario de adhesión con campos para Nombre completo, Profesión u ocupación, Residente en, Estado de, Calle, Número, y una línea para el pago mensual.